

BROADCAST

Hadiri Acara Peresmian Sirkuit Giriland, H. Asep Japar Katakan yang Sesuatu Banget

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID

Dec 28, 2023 - 01:00



Sukabumi - Akhirnya, sirkuit impian para pecinta motocross di Sukabumi terwujud. Kolaborasi antara Pemerintah Desa Kadununggal, bersama komunitas Anak Motor Kamilatu Sodrun dan Kelompok Pengelola Wisata Karya Cipta Manunggal, plus PT Panyindangan, sukses membuat sirkuit yang dinamakan Sirkuit Giriland.

Sirkuit yang diresmikan pada tanggal 24 Desember 2023 itu dihadiri para tokoh masyarakat, Kades, camat, Kapolsek, Danramil, serta H. Asep Japar.

Selain untuk mendukung pengembangan olahraga motocross di Kabupaten Sukabumi, sirkuit seluas 3 hektar tersebut juga dimaksudkan untuk meningkatkan potensi wisata di Desa Kadununggal.

H. Asep Japar, mantan Kadis PU Kabupaten Sukabumi yang merupakan seorang pecinta dunia olahraga yang hadir di acara tersebut menyampaikan apresiasi atas diresmikannya sirkuit yang kini menjadi kebanggaan warga Desa Kadununggal tersebut.

“Saya mengapresiasi kerja keras dari beberapa pihak atas pembangunan Sirkuit Giriland ini. Saya yakin sirkuit ini akan menjadi daya tarik wisata baru bagi masyarakat Sukabumi,” jelas H. Asep Japar.

Selain itu, H. Asep Japar juga berharap Sirkuit Giriland yang telah dibangun dengan bersusah payah tersebut bisa menjadi sarana untuk mengenalkan olahraga motocross kepada masyarakat luas.

“Dengan adanya sirkuit ini, dapat meningkatkan minat masyarakat terhadap olahraga motocross dan mendorong mereka untuk berpartisipasi lebih tinggi lagi dalam olahraga ini,” sambungnya.

Selain itu, tentu kita juga berharap Sirkuit Giriland ini bisa menjadi tempat untuk mengembangkan olahraga motocross dan bisa mencetak atlet-atlet motocross yang handal nantinya Sukabumi,” kata H. Asep Japar.

Dikatakan juga oleh Mantan Kadis PU yang akrab disapa Kang Asjap itu, ia memiliki mimpi di masa akan datang, kabupaten Sukabumi memiliki talenta-talenta baru di bidang olahraga motocross.

“Dengan terus melakukan pembinaan dan pengembangan, disertai dengan sirkuit yang memadai, Sukabumi berpotensi menjadi salah satu daerah penghasil crosser-crosser handal di Indonesia yang kemudian bisa berkompetisi pada tingkat internasional,” jelas orang yang kini digadang-gadang untuk menjadi calon Bupati Sukabumi pada 2024 mendatang itu

Pada akhir dialognya bersama para wartawan , Kang Asjap menyampaikan optimismenya untuk mewujudkan mimpi tersebut.

“Saya yakin, kita akan bisa mewujudkan mimpi tersebut. Apalagi, daerah kita ini didukung oleh topografi yang bervariasi. Hal ini membuat sirkuit di Sukabumi sangat menantang, dengan berbagai macam tantangan, mulai dari lintasan yang lurus dan cepat hingga lintasan yang berliku, menanjak, hingga menurun tajam. Kondisi alam yang menantang seperti itu sangat diminati oleh crosser luar negeri,” kata Kang Asjap.

Selain Sirkuit Giriland, disebutkan, Sukabumi juga sudah memiliki beberapa sirkuit lain yang telah berkontribusi dalam mendatangkan crosser-crosser dari luar daerah, seperti Sirkuit Industrial di Cikembar, Sirkuit Karang Para di Gunung Guruh, dan Sirkuit Cumulek di Waluran. Hal tersebut menurut Kang Asjap merupakan indikasi tingginya minat akan olahraga yang membutuhkan nyali

besar tersebut.

"Crosser luar daerah telah banyak yang datang, kini bagaimana caranya kita bisa mendatangkan crosser dari luar negeri. Memang semuanya tentu tidak mudah, dan masih terdapat berbagai kekurangan. Tetapi secara perlahan kita coba untuk memperbaiki kelemahan-kelemahan tersebut. Dengan tekad yang kuat dan didukung kerja sama dari berbagai pihak, antara pemerintah, swasta, masyarakat, dan para crosser itu sendiri, hal yang tidak mudah dan kekurangan itu insyaallah akan menjadi mudah dan segera tertutupi." Pungkas pria yang terkenal murah senyum itu.

matasosial